



## ST Reha Newsletter Juni 2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie über den neuesten Stand zu ST Reha:

---

### SwissDRG AG verschiebt Einführung der Tarifstruktur für die stationäre Rehabilitation (ST Reha)

Der Verwaltungsrat der SwissDRG AG hat an seiner Sitzung vom 1. Juni 2018 den Stand der Entwicklung der Tarifstruktur im Bereich der Rehabilitation (ST Reha) beraten und entschieden, die für 2020 geplante tarifwirksame Einführung von ST Reha zu verschieben. Lesen Sie hier weiter: [Medienmitteilung](#) vom 12. Juni 2018

---

Freundliche Grüsse

Die Redaktion

ST Reha

[reha@swissdrg.org](mailto:reha@swissdrg.org)